

Cette salle de concerts fait déjà rêver

Sébastien Ramnoux

La future Philharmonie de Paris, dont Nicolas Sarkozy a visité le chantier à la Villette, doit permettre à la capitale de rattraper son retard en matière de salle symphonique.

Pour l'instant, c'est un gigantesque trou creusé au pied de la Cité de la musique, dans le parc de la Villette (XIX^e arrondissement). Mais dans deux ans s'élèvera ici l'un des plus beaux joyaux de l'architecture contemporaine de la capitale : la future Philharmonie de Paris, salle de concerts moderne et prestigieuse conçue par l'architecte Jean Nouvel.

Le projet a été officiellement adoubé jeudi soir par Nicolas Sarkozy, qui a visité le chantier et découvert les maquettes du bâtiment à l'occasion de ses vœux au monde de la culture. Pour les fans de musique classique



Officiellement adoubé par Nicolas Sarkozy jeudi soir, le projet de Philharmonie, conçu par l'architecte Jean Nouvel, devrait être achevé en 2013. (DR/LP/S.R.)